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ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE
DU 3 MARS 1988

sous la presidence de M. Gerald Goy, president

RAPPORT DU PRESIDENT POUR L'EXERCICE 1987

Durant l'exercice 1987, notre comite s'est reuni cinq fois. Ce nombre inhabituel
de seances est dü ä l'approche du 200e anniversaire en 1990. En revanche, nous
n'avons eu qu'une seule seance de trois communications en biologie.

II faut remarquer, ä ce propos, une evolution lente mais inexorable: les propositions

de communications sont de plus en plus rares. Les auteurs preferent publier leurs

textes dans notre periodique, directement. Ceci est dü, essentiellement, au fait que
les articles soumis sont de plus en plus etroitement specialises.

L'auteur se sent de moins en moins apte ä vulgariser son sujet et les auditeurs
interesses sont de plus en plus rares. Cette situation, qui me semble maintenant bien

etablie, devrait nous amener ä redefinir le röle et le contenu de nos «Archives des

Sciences».

En effet, notre effectif s'est accru de 13% grace ä Taction entreprise par Jacques
Naef (notre ancien president) aupres des biologistes. Mais M. Naef releve, dans une
lettre qu'il m'a adressee, que nous n'avons plus de mathematiciens parmi les jeunes
membres.

II me semble qu'il serait judicieux de lancer une enquete ou peut-etre de reunir
une assemblee generale extraordinaire dans le but de reetudier le role des Archives
dans le contexte actuel. Pour les nouveaux membres, ce role n'est peut-etre pas
evident. II me paraTt maintenant utile d'ecouter Topinion de nos membres, anciens ou
nouveaux, et d'en discuter avant 1990.

Je suis persuade qu'une telle consultation ne peut qu'elargir notre audience et
consolider notre presence au sein des milieux scientifiques en general et des chercheurs
de TUniversite en particulier.

Du cote des colloques, conferences, excursions et visites, Tactivite de la Societe

a ete importante.
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5 mars
30 avril

9 mai
11 juin

Conference d'Alain Gallay.
Visite de l'Observatoire.
Excursion botanique dans la region de Bex.

Conference d'Albert Carozzi.
Excursion du Mont-Blanc pour la commemoration de

l'ascension du Mont-Blanc par H.-B. de Saussure.

Colloque sur le Saleve.

Visite archeologique de Saint-Pierre.

5 septembre

16 octobre
29 octobre

Cette annee encore, grace ä la diligence de notre redacteur, Jacques Deferne,
le volume 40, au complet, est sorti avant l'assemblee generale. Je tiens ä le remercier
tout specialement pour ce travail d'editeur, parfois ingrat, qu'il accomplit dans la
discretion.

Je ne peux pas conclure ce rapport sans parier des implications financieres et

administratives de la preparation du 200e anniversaire. Dans ce domaine, 1987 a ete
1'annee des grandes manoeuvres.

Pour obtenir de nouvelles subventions, nous avons dü diminuer nos reserves.
Juste avant la baisse boursiere nous avons vendu Frs. 52000.— des actions achetees

Frs. 26000.— environ, bien des annees auparavant.

Les subventions de la Ville et de l'Etat de Geneve ayant passe de Frs. 19000.—
ä Frs. 39000.— pour 1988, nous pouvons, ä partir de maintenant, garnir effective-
ment notre reserve du bicentenaire et faire des projets concrets pour sa preparation.

Je tiens ä remercier tous ceux qui ont contribue au bon fonctionnement de notre
Societe, en particulier Mme Therese Dubosson, notre nouvelle secretaire, qui
regroupe maintenant toutes nos activites administratives: echanges, abonnements,
facturation, contentieux, gestion des fichiers, adressage, relations avec les membres
etc...

Je n'oublie pas les membres du comite qui ont tous collabore aux differentes
activites de la Societe, et qui vont etre de plus en plus sollicites ces prochaines annees.

Je salue egalement la presence des nouveaux membres inscrits au cours de 1987.

Nous comptons beaucoup sur eux pour nous apporter un troisieme souffle avec des

idees neuves.

En effet, notre Societe va bientot entamer son troisieme siecle d'existence
puisqu'elle a ete fondee en 1790.

Le president
G. Goy
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